

Wohlbehagens des Handwerkes und des Gewerbes. Es wurde, daß die Verhandlungen des gegenwärtigen Verbandstages vom 2. bis zum 10. Juli in Dresden stattfanden. Der Vorsitzende Herr Bürgermeister Detschke...

aus Grund der vorliegenden dementsprechenden Beschlüsse. Der Referent kennzeichnet in erster Linie die mit A und B bezeichneten Gelegenheiten, die sich durch den Umfang des Kreislaufes...

beider und Gaimon Johann Maria Hebrig sollte sich der Anwesenheit von 30 bis 40 Personen im Herbst von 30 bis 40 Personen...

Tagesgeschichte.

Deutsches Reich. Rudolf v. Bennigsen ist auf's Neue von einem schweren Schlaganfall getroffen worden. Wenige Tage nach seinem 78. Geburtstag ist ihm die treue Lebensgefährtin durch den Tod entzogen worden.

Der Nachfolger des bairischen Ministers v. Landmann Freiherr v. Bodewitz ist Katholik, steht aber dem ultramontanen Lager fern und ist ein Mann von gemäßigten, aufgeklärten Anschauungen...

Die 'Schreibsel' - Affäre hat die Prager Polizeidirektion in einem Schreiben an die Redaktion des Prager Tageblattes aufzuklären gesucht. Das interessante Schriftstück lautet: Unter dem maßstabhaften Einfluß - 800 Stück täglich...

Frankreich. Der Reue in Longchamps wohnen das gelammte diplomatische Korps, der Erbprinz von Oram, Prinz Tschaitchong von China und des Marquisen bei. Der Kriegsminister General André nahm die Parade der Truppen ab...

England. Als Premierminister Balfour das Unterhaus betrat, wurde er nicht nur von den Konservativen, sondern auch von den Liberalen mit lautem Beifall begrüßt. Campbell Bannerman erhob sich sogleich und wünschte Balfour Glück zu der Ehre...

Ungarn. Der Kaiser und der König von Italien sind in Begleitung der Kaiserin und der Kaiserin-Ritterin in Krassnoje Selo eingetroffen. Auf dem reichgeschmückten Bahnhofe war eine aus Gardebataillon bestehende Ehrenwache aufgestellt...

des Campanile von Venedig ist durch Jahrhunderte vorbereitet worden durch die Beschaffenheit seines Untergrundes, die Wirkung der Zeit und die häufigen Erd- und Seebeben. Es ist nicht ausgeschlossen, daß das jüngste Erdbeben von Salomiti, welches durch eine voll Stunde den Campanile erschütterte haben muß, das Verhängnis herbeiführte. In dieser konnte Prof. Selar behaupten, daß der Campanile eine starke Neigung gegen die Erde habe.

Am 13. d. M. beging der Privatmann Herr Karl Ferdinand Kiehl hier sein 50jähriges Pflanzjubiläum. Dem Jubiläum wurde aus diesem Anlaß seitens der städtischen Behörden ein Glückwunschschreiben überreicht.

Am 11. d. M. Vormittags in der 9. Stunde im Café Wädel, Schloßstraße 11, einem etwa 18 Jahre alten, unbekannten Menschen beim Mummelblätterspielen von Josen Bauer...

